



## **AC Wals weiter das Maß der „Ringer-Dinge“**

Seine Vormachtstellung in Österreich demonstrierte der AC Wals bei den Staatsmeisterschaften im freien Stil in Innsbruck/Hötting: Vier Titel konnten die Schützlinge von Sportdirektor Max Außerleitner erringen.

Der derzeit in sehr starker Form befindliche Manfred Brötzner holte sich in der Klasse bis 74 kg sein erstes ÖM-Gold und wurde zudem zum technisch besten Ringer der Veranstaltung gewählt. Helmut Mühlbacher in der

Klasse bis 55 kg, Lubos Cikel bis 66 und Radovan Valach bis 120 kg holten die weiteren Titel für Wals. Den starken zweiten belegte der 17-jährige Bundesligakämpfer Georg Marchl in der Klasse bis 60 kg. Im Finale musste sich Marchl Simon Kathan knapp geschlagen geben, wobei er laut Außerleitner benachteiligt wurde. Die Mannschaftswertung ging nach den starken Leistungen natürlich auch klar an die Walser.